退職者 挨拶

令和3年 3月23日

今年度いっぱいで退職させて頂くことになりました。私は 11 年間ながさわ保育園で保育士をしてきました。11 年の中で毎年色んな出会い、出来事がありました。悩んだり壁にぶつかったりしたこともありましたが、私が毎日楽しく保育園に来られたのは、どんなときも素直で無邪気でかわいい子どもたちのお陰です。子どもたちと過ごした何気ない毎日が私にとっては宝物です。また、牛乳が飲めるようなった、友だちとたくさんお喋りできるようになった、友だちとケンカしたけど自分たちで解決できた、小さい子に優しくできたなど、日常の中でたくさんの成長が見られ、そんな子どもたちの姿を近くで見られる保育士の仕事が私は大好きです。

保護者の皆様には今までご迷惑をおかけしたこと、ご協力頂いたことがたくさんありました。それでも温かい言葉をかけて頂いたり、「ありがとう」と言ってもらえることが、とても励みになりました。保護者の方々にも子どもたちにも感謝の気持ちでいっぱいです。今まで本当にありがとうございました。

黒宮 由佳

今年度で約 10 年間お世話になったながさわ保育園から退職させていただくことになりました。これまでたくさんの子どもたち、保護者の方々に支えてもらいながら仕事へと邁進してきました。子どもたちと上手く関われず悩んだ時や、保護者の方にご心配をかけてしまうことも多く、何度も落ち込んだり仕事への区切りを考えた時期もありました。でもそんな時、「先生元気ないの?」「手伝ってあげる!」と言ってくれる子どもたち、「先生、いつもありがとうございます」と声を掛けて下さる保護者の方々、「大丈夫?一緒にしよう!」と言ってくれる先生たち。私の周りにはたくさんの優しさであふれていました。

また、大事な子どもたちの保育園生活の中で一緒に成長を見守らせてもらい、かけがえのない貴重な時間を一緒に 過ごすことが出来たことも私にとっての宝物です。これまで関わっていただいたすべての子どもたち、保護者の 方々、先生たちに感謝の気持ちでいっぱいです。今までたくさんありがとうございました。

平澤 愛摘

私事ではございますが、今年度をもちまして退職することになりました。

ながさわ保育園で働き早いもので 7 年がたち、かわいい子どもたちの存在に、日々癒されてきました。いっぱいいっぱい愛され、大事に大事に育てられている子どもさんとの一日一日は、自分にとってもステキな宝物になりました。 すねたり怒ったり、はにかんだり、笑顔も泣き顔も、全部が愛しいみんなです!

すてきな毎日をありがとうございました!!

保護者の皆様には、未熟なわたしを温かく受け入れて頂き大変感謝しています。

これまで本当にありがとうございました。

中村 麻里子

